

WEBSEITEN ohne Grenzen



Website selbst erstellen

In diesem kurzen Guide möchten wir euch vier Möglichkeiten zur eigenen Website-Erstellung vorstellen – von anfängerfreundlich bis hin zu anspruchsvoll.

Baukasten-Lösungen

Mittlerweile gibt es viele einsteigerfreundliche Baukasten-Systeme, mit deren Hilfe man sich seine eigene Website relativ einfach erstellen kann.

Allerdings ist hier mit Nachteilen, wie eingeschränkten Features oder beschränkter Anpassbarkeit zu rechnen – für professionelle Firmen-Websites also ungeeignet.

Content Management Systeme

Ein Content Management System ermöglicht das einfache Verwalten von Inhalten. Moderne CMS, wie unser #IQpcms, können aber weitaus mehr. Individuelle Websites, Landingpages, News-Tools, Formulare, Eventkalender und Verkaufstools lassen sich damit problemlos erstellen und gestalten. Im Fall unseres #IQpcms ist dank einer leicht bedienbaren Benutzeroberfläche – das Backend wird an die Computerkenntnisse des Anwenders angepasst – nahezu kein Fachwissen nötig. So können selbst Laien neue Beiträge für die Website verfassen oder bestehende Inhalte überarbeiten. Unsere neue Applikation #IQwebfactor ermöglicht es Ihnen zudem, Ihre Beiträge schnell und unabhängig von Ort und Zeit über Ihr Smartphone auf Ihre Website und Ihre Social-Media-Kanäle zu stellen.

Desktop Apps

Desktop-Apps nutzen lokal installierte Programme zur Website-Erstellung, verlieren aber aufgrund der zahlreichen, direkt im Web nutzbaren Lösungen zunehmend an Beliebtheit. Allgemein unterscheidet man zwischen WYSIWYG-Editoren („What you see is what you get“), also intuitiven Anwendungen, und Software für Design und Entwicklung, welche meist fortgeschrittenes Wissen erfordern.

Weitere Webdesign-Tools

Möchte man eine Homepage erstellen, so empfiehlt es sich, neben Webdesign-Software noch weitere Programme zu verwenden. Wozu? Um auch wirklich alle Schriftarten, Farbschemata und andere visuelle Inhalte nutzen zu können.

Fazit:

Jede der vielen Methoden, um eine Website zu erstellen, hat Vor- und Nachteile. Will man allerdings das Maximum an Qualität und Individualität herausholen, so empfiehlt es sich durchaus Profis zu engagieren.

Wir von der WebFactory verfügen über ein smartes Content Management System #IQpcms, langjährige Erfahrung und ein großes Online- und Branchenwissen. Das und unser professionelles Netzwerk ermöglicht es uns, für Sie Ihr bestes Online-Ergebnis zu erzielen.



Online mit dem Faktor IQ

Nadja Schönwälder-Rinder
Mobil: 0043 664 20 40 441
www.web-factory.at